

MOBILISONS-NOUS LE MARDI 2 DÉCEMBRE !!!



Le budget d'austérité imposé par le gouvernement impacte directement une fois de plus les salariés.

Les prix augmentent, les salaires stagnent, la précarité perdure !

Les salariés de l'aide, accompagnement, soins et services à domicile n'arrivent plus à vivre de leur travail.

TRAVAILLER PLUS POUR GAGNER MOINS.

La réforme des retraites avec recul du départ à 64 ans a impacté de plein fouet nos métiers essentiellement féminisés et à temps partiel subi.

La mobilisation du 02 décembre doit être d'une ampleur exceptionnelle pour construire le rapport de force et porter nos revendications. La régression sociale ne se négocie pas, elle se combat.

La CGT revendique pour l'aide à domicile :

- Une augmentation immédiate des salaires avec une valeur du point à 8 euros
- De meilleures conditions de travail et la reconnaissance de la pénibilité
- La prise en charge totale des frais inhérents à notre activité professionnelle
- Un départ en retraite à 60 ans à taux plein, avec 37,5 annuités et des possibilités de départ anticipés.

TOUS ET TOUTES DANS LA RUE LE MARDI 2 DÉCEMBRE !!!